

La concejala de Promoción Económica visita la fábrica de Ercros en Cerdanyola



Los representantes del Ayuntamiento de Cerdanyola y de Ercros durante la reunión

La concejala de Promoción Económica del Ayuntamiento de Cerdanyola, Cristina Padilla Zaplana, y el técnico de Innovación, José Antonio Rubio Carroza, han visitado la fábrica de Ercros en la ciudad. Durante la reunión, han presentado los servicios municipales para empresas locales, tales como la oficina de promoción empresarial y Cerdanyola Activa, enfocadas en el apoyo al tejido empresarial, la formación y la captación de talento.

Héctor Barón, director de la fábrica, y Ángel Domínguez, responsable de Relaciones Industriales, recibieron a los representantes municipales y les explicaron la actividad de la fábrica y del grupo Ercros, y su compromiso con el desarrollo local.

Toda la información sobre la fábrica de Ercros en Cerdanyola, [aquí](#).

Cerdanyola, 2 de diciembre de 2024